
Beschlussauszug 
Sitzung der Gemeindevertretung der Gemeinde Gelting vom 25.11.2024 

 
 

TOP 4.  Berichte und Terminbekanntgaben der Ausschussvorsitzenden 
 

 

Haupt- und Finanzausschuss 
● Hauke Borow berichtet, dass am 04.11.2024 mit Hauke Scharf aus der Finanzabteilung 

des Amtes der Haushalt 2025 geplant wurde und hierbei alle Produktkonten gesichtet und 
mit Budget beplant wurden. 

● Am 11.11.2024 wurde mit der Leitung des Bauhofes über die Investition in einen neuen 
Schlepper gesprochen, da der jetzige Schlepper voraussichtlich den nächsten TÜV nicht 
übersteht.  

● Weiter wurde der Erschließungsträger für Up de Barg Bauabschnitt 3 und 4 angeschrie-
ben und gefragt, wie nun weiter vorgegangen werden kann. Eine Antwort liegt noch nicht 
vor. 

 
 
Infrastruktur- und Umweltausschuss 

● Dirk Rütterswoerden berichtet, dass Adnan Martinovic als Bürgerliches Mitglied in den 
Ausschuss aufgenommen wurde. 

● Der B-Plan Nr. 22 – Ferienhausgebiet zur Seeluft – wird auf Wunsch der Antragsteller 
nicht umgesetzt. 

● Die Baugenehmigung für den Umkleidecontainer der Feuerwehr liegt nun vor, so dass der 
Bauhof das Fundament erstellen und der Container kurzfristig geliefert werden kann. 

● Am 01.10.2024 fand eine Sitzung zum Thema Wärmeplanung für die Gemeinde  
Gelting statt. 

● Am 03.12.2024 findet eine Bürgerversammlung in der Birkhalle statt. 
● Die Duschen in der Birkhalle wurden zum Teil saniert. Die Duschen für den Kraftraum 

werden 2024 nicht mehr fertig. 
● Der Bauhof übernimmt künftig die Pflege rund um die Boulebahn. Die Bahn an sich muss 

in Eigenleistung gepflegt werden. 
● Die Agri-Photovoltaik Anlage in Lehbek soll Ende 2025 fertiggestellt sein. 
● Am 26.11.2024 findet eine Sitzung zum Thema Verkehrskonzept statt. 
● Für das neue Gewerbegebiet Westerfeld soll eine Baugrunduntersuchung durchgeführt 

werden. 
● Für die 1. Änderung B-Plan 20 wurde der Stand des Verfahrens dargestellt. Es sind noch 

weitere Beratungen nötig, ehe die Änderung (so oder in geänderter Form) in Kraft treten 
kann. 

● B-Plan 23 Up de Barg 3/4. Auch hier wurde der Stand des Verfahrens dargestellt. Die 
TEG wurde aufgefordert die nächsten vertraglich vereinbarten Leistungen zu erbringen. 

● B-Plan 24 Ferienhausgebiet: Es wird auf einen Termin der TEG zur frühzeitigen Beteili-
gung der Öffentlichkeit gewartet. 

 
Ausschuss für Sport, Soziales und Birkhalle 

● Marco Witt berichtet, dass die Aktivgruppe „Wir Geltinger – Hand in Hand“ einen Tages-
ausflug plane. 

 
Ausschuss für Tourismus, Wirtschaftsförderung, Bürgerpark 

● Maike Thomsen berichtet, dass am 10.10.2024 die Planung zum Lichterfest stattgefunden 
hat. 

● Für den geplanten Hundefreilauf im Bürgerpark soll nun versucht werden über den LAG 
AktivRegion Schlei-Ostsee e.V. eine Förderung zu erhalten.  

● Am 08.11.2024 fand das Lichterfest statt. Maike Thomsen bedankt sich beim Ausschuss, 
Marco Jordan und dem Team vom Bauhof, dem Blasorchester, der Jugendfeuerwehr Ost-
angeln, der Grundschule und allen Helfern. Es gibt viele positive Rückmeldungen zu dem 



Lichterfest. 
● Veranstaltungen sollen künftig von einem Veranstaltungs-Organisations-Team geplant 

und durchgeführt werden. Am 12.11.2024 gab es bereits ein erstes Treffen mit Interes-
sierten Bürgerinnen und Bürgern. Am 15.01.2025 soll es das nächste Treffen geben. Wei-
tere Interessenten sind herzlich Willkommen.  

● Der Maibaumkranz der Gemeinde wurde zu einem Adventskranz umgebunden und mit 
einem weiteren Kranz bei der Birkhalle und dem Bürgerpark aufgestellt. 

    
 
 

 
 

 
 

 
 
Der Auszug entspricht dem Inhalt der Beratung. 
 
Steinbergkirche, den 06.12.2024 
[Dokumentende] 


